

PLN Siapkan 29 SPKLU di Banten untuk Pemudik

TANGERANG (IM)- Sebanyak 29 Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) disiapkan oleh PT PLN (Persero) UID Banten Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) untuk masa mudik Lebaran 2024 atau Idulfitri 1445 Hijriah.

SPKLU tersebut tersebar di 6 lokasi strategis di Banten meliputi Kota Tangerang, Kota Tangerang Selatan, Kabupaten Tangerang, Kota Serang, Kota Cilegon, dan Kabupaten Lebak.

"Kami memastikan infrastruktur pendukung kendaraan listrik tersedia di jalur mudik sehingga memudahkan pengguna mobil listrik yang mudik untuk melakukan pengisian daya," ujar General Manager PLN UID Banten, Abdul Mukhlis pada Kamis (4/4).

Menurut Mukhlis, SPKLU tersedia sudah dapat beroperasi secara optimal dan dapat digunakan oleh pemudik yang menggunakan kendaraan listrik.

Hal ini, kata Mukhlis, juga

sebagai bentuk komitmen PLN Banten untuk menyiapkan ekosistem mumpuni bagi pengguna electric vehicle (kendaraan listrik) di Indonesia.

"PLN berkomitmen untuk mendukung ekosistem yang mumpuni dan andal bagi pengguna kendaraan listrik (EV) di Indonesia," ungkapnya.

Lebih lanjut Mukhlis menjelaskan, SPKLU tersebut didukung dengan tiga jenis pengisian daya, yakni medium charging, fast charging, hingga ultra fast charging.

Adapun bagi pengguna yang ingin memakai fasilitas SPKLU dapat mencari lokasinya dengan mengakses aplikasi PLN Mobile.

Caranya cukup mudah, pengguna hanya perlu membuka aplikasi PLN Mobile, kemudian pilih fitur electric vehicle, lalu pilih lokasi SPKLU. "PLN Mobile akan menampilkan sejumlah SPKLU yang terdekat dan aktif dengan lokasi pengguna mobil listrik," pungkasnya. ● pra

Dinkes Tangerang Siagakan 20 Puskesmas UGD Selama Mudik

TANGERANG (IM)- Dinas Kesehatan Kota Tangerang menyiagakan 20 puskesmas UGD, 17 puskesmas ponded dan 34 rumah sakit selama musim mudik Lebaran berlangsung.

"Ini menjadi langkah antisipasi jika dibutuhkan penanganan atau tindakan yang lebih serius pada pasien atau pemudik. Mulai dari arus mudik maupun arus balik, dengan fasilitas kesehatan yang memadai dan tenaga kesehatan yang profesional," kata Kepala Dinkes Kota Tangerang, Dini Anggraeni di Tangerang, Kamis (4/4).

Ia menambahkan Dinas Kesehatan Kota Tangerang juga menyiagakan petugas di enam Posko Kesehatan yang didirikan di jalur mudik mulai 4 - 16 April 2024.

Enam posko kesehatan tersebut didirikan di Rest Area 13,5 arah Jakarta - Merak, Rest Area KM 14 arah Merak - Jakarta, Pospam Tangcity Mal, Pospam Jatake Perum Magnolia, Pospam CBD Ciledug, dan Pospam Terminal Poris Plawad. Ia menjelaskan enam

posko kesehatan yang tersebar di jalur mudik di Kota Tangerang telah dilengkapi dengan ambulans gratis dan Ambulans Smart 119.

Dengan adanya sejumlah posko dan fasilitas yang disiapkan, diharapkan dapat menjadi pendukung kelancaran para pemudik.

"Kami mengimbau bagi pemudik untuk dapat memanfaatkan fasilitas posko kesehatan mudik yang telah didirikan. Salah satunya, pemudik bisa pemeriksaan kesehatannya di posko tersebut. Saat dirasa tubuh kurang sehat, terlebih bagi para pemudik yang mengendarai mobil atau sepeda motor dengan jarak jauh," kata dia.

Sebagai informasi, posko kesehatan mudik dibuka secara gratis bagi siapa pun para pemudik, bukan hanya warga Kota Tangerang.

"Jadi, manfaatkan fasilitas kesehatan ini, minimal untuk mengecek kesehatan tubuh. Sehingga, perjalanan mudik dapat berjalan lancar, aman dan sehat sampai kota tujuan," katanya. ● pp



IDN/ANTARA

JALAN TOL BOCIMI AMBLAS

Petugas memeriksa kondisi jalan tol yang amblas di ruas tol Bocimi KM 64, Sukabumi, Jabar, Kamis (4/4). Jalan tol Bocimi KM 64 yang amblas pada Rabu (3/4) malam tersebut mengakibatkan satu mobil dan dua orang terperosok dan arus lalu lintas dari Jakarta menuju Sukabumi dialihkan ke pintu keluar tol Cigombong.

Birokrasi di Lebak Bobrok, Pj Bupati Harus Bisa Mengatasi

Mahasiswa menilai, selama ini banyak Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang bekerja tidak baik. Karenanya, Pj Bupati Lebak didorong untuk melakukan tindakan dengan melakukan evaluasi dan pemecatan terhadap kepala dinas terkait, karena dinilai merugikan.

LEBAK (IM)- Belasan mahasiswa yang tergabung dalam Gerakan Aksi Mahasiswa (GAM) menggelar aksi di depan gerbang Pemkab Lebak, Kamis (4/4).

Dalam aksi tersebut, mahasiswa mendesak Pj Bupati Lebak, Iwan Kurniawan, agar bertindak atasi bobroknya kinerja birokrasi

di Kabupaten Lebak.

Mahasiswa menilai, selama ini banyak Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang bekerja tidak baik.

Koordinator Aksi GAM, Restu mengatakan, kehadirannya melakukan aksi untuk menyampaikan keresahan yang selama ini dialami oleh masyarakat. "Ya, hari ini kita sedang

menyuarakan daripada keresahan yang ada di lapangan ya, sistem pendidikan yang mulai bobrok, mengenai tentang pengadaan barang dan jasa," kata Restu.

Diungkapkan Restu, selain itu pihaknya menyoroti wilayah Kecamatan Cijaku yang dijadikan sebagai kawasan peternakan. Padahal, secara Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) Kecamatan Cijaku tidak termasuk pada zona peternakan.

"Cijaku bukan yang seharusnya wilayah peternakan, malah terdapat beberapa perusahaan peternakan yang ada di sana, yang bisa dikategorikan merupakan perusahaan besar," ujarnya.

Diketahui terdapat 12

perusahaan berdiri di Kecamatan Cijaku, yang mana setelah dilakukan investigasi dan atau sidak, tidak memiliki izin mendirikan perusahaan peternakan ayam.

Restu menegaskan, dengan demikian GAM mendorong agar Pj Bupati Lebak untuk melakukan tindakan dengan melakukan evaluasi dan pemecatan terhadap kepala dinas terkait, karena dinilai merugikan.

"Mendesak Pj Bupati untuk melakukan penindakan dengan melakukan evaluasi, pemecatan terhadap OPD dalam hal ini kepala Dinas Pendidikan, Kepala Dinas Peternakan, kepala Dinas PUPR, kepala Dinas Kesehatan," tandasnya.

Berikut tuntutan mahasiswa kepada Pj Bupati Lebak:

1. Tidak terciptanya tata kelola pemerintahan yang kredibilitas.

2. Dinas Pendidikan, Dinas Peternakan, Dinas Kesehatan, Dinas PUPR, dan Satpol PP tidak bekerja sebaik-baiknya untuk rakyat Lebak, melainkan hanya untuk dirinya dan kepentingan kelompoknya.

3. Tidak tercapainya etos kerja yang sesuai dengan ketentuan yang mengatur soal tugas dan fungsi, serta tata kerja perangkat daerah.

4. Terdapat banyak fakta lapangan yang tidak sesuai dengan ketentuan yang berlaku. ● pra

Pj Bupati Tangerang Lepas 1.508 Pemudik Gratis Tujuan 4 Provinsi

TANGERANG (IM)- Penjabat Bupati Tangerang, Andi Ony Prihartono melepas 1.508 peserta mudik gratis Idul Fitri 1445 Hijriah dengan tujuan ke 11 kabupaten/kota di empat daerah provinsi.

"Sekitar 1.508 orang peserta mudik gratis hari ini kita lepas keberangkatannya, dan ini merupakan sebuah kolaborasi antara Forkopimda Kabupaten Tangerang untuk mendukung program pemerintah dalam mengurangi kemacetan," kata Andi usai melepas keberangkatan rombongan mudik gratis tahun 2024 di Puspemkab Tangerang, Kamis (4/4).

Ia menjelaskan, program mudik gratis Pemkab Tangerang ini dibuka sejak 13 Maret 2024 dengan jumlah kuota sebanyak 1.430 peserta. Namun, hingga pada pelaksanaan pelepasan jumlah peserta mudik itu bertambah jadi 1.508 peserta.

Ia juga berharap program mudik gratis itu dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Selain meringankan beban ongkos bagi pemudik, juga upaya mengurangi kemacetan kendaraan di jalur mudik.

"Jadi kita mempergunakan momen Lebaran ini dengan mudik gratis untuk mengu-

rangi kemacetan di jalur lintas," katanya.

Ia menyebutkan, dalam program ini berlaku hanya untuk keberangkatan menuju daerah asal pemudik, tidak sampai dengan kembali ke Kabupaten Tangerang.

"Saat ini hanya untuk program mudik, tidak dengan kembalinya lagi ke Tangerang," katanya.

Dari total sebanyak 1.508 peserta mudik gratis itu disediakan pengangkutan kendaraan dengan jumlah 26 unit bus.

Dari puluhan angkutan tersebut disediakan untuk mengantar ke 11 kabupaten/kota di empat Provinsi.

Adapun untuk daftar ke 11 kabupaten/kota yang menjadi tujuan pada program mudik gratis Pemerintah Kabupaten Tangerang tahun 2024 ini di antaranya Provinsi Jawa Barat dengan tujuan Kabupaten Pangandaran, dan Cirebon.

Kemudian Provinsi Jawa Tengah, dengan rute tujuan Kota Semarang, Solo, Wonogiri, Purworejo, dan Wonosobo

Selanjutnya, Provinsi Jawa Timur tujuan Kota Madiun, Malang, dan Surabaya serta Daerah Istimewa Yogyakarta. ● pp

Lebak Targetkan 300 Ribu Kunjungan Wisatawan saat Libur Lebaran

LEBAK (IM)- Pemerintah Kabupaten Lebak melalui Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) menargetkan kunjungan 300 ribu wisatawan pada libur lebaran tahun 2024. Saat ini masyarakat akan memasuki masa libur dimulai dari 06 sampai 15 April 2024.

Kabid Destinasi Disbudpar Lebak, Usep Suparno mengatakan, diprediksi wisatawan akan memadati area wisata pada H+1 dan H+2 libur lebaran. Wisatawan masih didominasi warga lokal dan luar Kabupaten Lebak.

"Target kita 300 ribu wisatawan akan berkunjung ke seluruh destinasi wisata yang ada di Lebak," kata Usep, Kamis (4/4).

Ia menjelaskan, target 300 ribu wisatawan tersebut menurun dibandingkan dengan tahun 2023, yakni sebanyak 396 ribu wisatawan. Ia menambahkan, menurunnya target tersebut karena adanya potensi cuaca ekstrem di wilayah Lebak.

"Karena dampak cuaca ekstrem dan libur lebaran tahun ini lebih pendek dengan tahun lalu, sehingga mempengaruhi terhadap kunjungan. Untuk destinasi yang dikunjungi masih didominasi di antaranya dowisata pantai dan kebanyakan wahana air yang ada di seluruh Lebak," ujar Usep.

Diprediksi destinasi yang akan dipadati di antaranya kawasan Pantai Sawarna dan Bagedur

yang ada di wilayah Lebak Selatan. Setiap tahun pantai selalu dikunjungi oleh banyak wisatawan.

Sementara Kepala Disbudpar Lebak, Imam Rismahayadin memberikan imbauan, agar seluruh wisatawan berkunjung ke setiap destinasi tetap menjaga keselamatan.

"Lebak siap untuk dikunjungi para wisatawan libur lebaran Idul Fitri 1445 H namun tetap terapkan protokol dan juga update selalu kondisi cuaca agar berwisata berjalan lancar dan bahagia, taati semua aturan dan imbauan yang ada di lokasi destinasi wisata dan hubungi posko terdekat bila ada hal hal atau kendala di lapangan," tandasnya. ● pra



IDN/ANTARA

PEMBUATAN PASPOR MENINGKAT JELANG LEBARAN

Petugas merekam data pemohon untuk pembuatan paspor di Kantor Imigrasi Kelas I TPI Pontianak, Kalbar, Kamis (4/4). Kantor Imigrasi Pontianak mencatat menjelang Lebaran 1445 Hijriah terjadi peningkatan jumlah pembuatan paspor yaitu untuk kelompok Ramah HAM (lansia, difabel, anak-anak) dari 30 menjadi 70 pemohon per hari, sementara untuk percepatan paspor atau sehari jadi dari 10 menjadi 25 pemohon per hari dengan tujuan untuk berwisata, berobat medis dan perjalanan religi.



IDN/ANTARA

UJI COBA ANGKOT LISTRIK DI KOTA BOGOR

Anggota Polresta Bogor Kota mengamati angkot listrik saat uji coba di Halte Cidangiang, Kota Bogor, Jabar, Kamis (4/4). Pemkot Bogor melakukan uji coba lima unit angkot listrik Bogor (Aliboo) dengan 30 titik pemberhentian yang menggunakan sistem pembayaran nontunai dengan tarif Rp5 ribu untuk sekali perjalanan.

Pelabuhan Tanjung Pandan Operasikan Kapal Cepat pada Musim Lebaran

KABUPATEN BELITUNG (IM) - Kepala Kantor Syahbandar dan Otoritas Pelabuhan (KSOP) Kelas IV Tanjung Pandan, Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, Syaiful Anwar mengatakan Pelabuhan Tanjung Pandan mengoperasikan kapal cepat pada musim angkutan Lebaran 2024.

"Kapal Cepat Express Bahari 3 E disiapkan untuk mudik menuju Kota Pangkalpinang melalui Pelabuhan Pangkal Balam," kata Syaiful Anwar di Tanjung Pandan Kabupaten Belitung, Kamis (4/4).

Ia mengatakan berdasarkan data penumpang tercatat 152 pemudik yang menggunakan kapal cepat itu. Ratusan pemudik itu merupakan pemudik yang memilih melakukan perjalanan mudik Lebaran 2024 lebih awal ke kampung halamannya.

Kepulauan ke kampung halaman dilakukan lebih awal guna menghindari

antrean dan penumpukan penumpang di Pelabuhan Tanjung Pandan.

"Saat ini pergerakan penumpang di Pelabuhan Tanjung Pandan sudah mulai terasa terhambat H-6 Idul Fitri 1445 Hijriah," katanya.

KSOP Kelas IV Tanjung Pandan memprediksi puncak arus mudik Lebaran 2024 di Pelabuhan Tanjung Pandan akan berlangsung pada Minggu (7/4) dan Senin (8/4). "Kami prediksi puncak arus mudik di Pelabuhan Tanjung Pandan berlangsung pada tanggal tersebut karena sudah memasuki libur sekolah dan cuti bersama bagi pekerja yang ditetapkan pemerintah," katanya.

Pemudik asal Kabupaten Belitung dapat memilih sejumlah jenis angkutan menuju kota di luar pulau itu seperti menggunakan jasa kapal cepat, kapal Ro-Ro maupun menggunakan angkutan udara. ● pra